

NOMBRE: Everardo Isaf Machado Verdugo

NACIONALIDAD: mexicana

FORMACION ACADEMICA

EDUCACIÓN BASICA

PRIMARIA: Escuela Primaria Belisario Domínguez

LUGAR: Calle Vicam entre C. Fronteras y C. Soyopa en Ciudad Nogales Sonora.

PERIODO: 1995-2001

CERTIFICADO

SECUNDARIA: Instituto Nacional para la Educación de los Adultos "INEA"

LUGAR: Guamúchil, Salvador Alvarado, Sinaloa, Mex.

PERIODO: 2006-2007

CERTIFICADO

MEDIO SUPERIOR: Subsistema de Preparatoria Abierta

Lugar: Guamúchil, Salvador Alvarado, Sinaloa, Mex.

PERIODO: 2017- cursando

EXPERIENCIA LABORAL

Trabajador publico

Puesto: Auxiliar Coord. De Atención a la Juventud

Lugar: Palacio Municipal Salvador Alvarado

Duración: 2011-2013

Puesto: Maestro instructor

Lugar: Instituto Municipal de Choix Sinaloa

Duración: 15 de enero 2016- 20 de diciembre 2018

Puesto: Maestro Instructor

Lugar: Palacio Municipal Salvador Alvarado

Duración: enero 2018- diciembre 2020

Puesto: jefe del dpto. de Festividades Tradicionales

Lugar: Palacio Municipal Angostura

Duración: 01 noviembre 2018 - Actual

Otros

- **Fundador, maestro y coreógrafo del grupo THE GAME BREAKER 2006**
- **Fundador del grupo GUSIN CREW 2007**
- **Participación en Duelos del barrio Sucio 2008**
- **Participación en Rawstyle Champions 2009**
- **1er Lugar en el Festival de la Juventud Sinaloa 2007**
- **Exhibición en la Cárcel Regional del Évora 2011 a 2013**
- **Curso de Baile Urbano en la Casa de la Cultura de Guamúchil 2011-2018**
- **Curso de Break Dance en la Casa de la Cultura de Cósala 2008, 2010 y 2018, Casa de la Cultura de Choix 2010 al 2012 y 2018, Casa de la Cultura de Rosario 2012.**
- **Talleres de gimnasia en Mazatlán Sinaloa en H Studio en 2013 y 2014**
- **1er Lugar en Batallas del Puerto en la ciudad de Guaymas, Sonora 2011**
- **Participación en Academia de las Bellas Artes Macuilxóchitl 2007**
- **Participación en festival de Academia Danzarte 2009**

- Instructor de Baile Urbano

-Academia de las Bellas Artes Macuilxochitl

A cargo del Profr. Alfredo Cuadras Montoya

2005 - 2007

- Academia de baile DANZARTE

A cargo de la Maestra Gema Gerardo Schmidhuber

2008 – 2009

- Instituto de la Cultura de Guamúchil Sinaloa

A cargo de la maestra Oralia Castro López

2010 – 2018

- Academia STARDANCE

A cargo del Profr. Norberto

2016

- Academia KOLIBRI

A cargo del Profr. Miguel Mejía

2016 – 2017

- Instituto Sinaloense de Cultura (ISIC)

Compañía: Sinalodanza

Coreógrafo y bailarín de Hip Hop y baile urbano

2007-2009

- **Encuentro interestatal de Hip Hop 2015**
- **1er Lugar en Born to Dance encuentro nacional 2014**
- **Participación en el evento Almas en Movimiento 2009**
- **Exhibición en el carnaval de Choix Sinaloa 2017**
- **Concurso Born to Dance Los Mochis Sinaloa**
- **Concurso "Under ground" Guamúchil Sinaloa 2012**
- **Exhibición en la presentación del tema Carnaval Guamúchil 2009**
- **Participación cultural en los Carnavales de Guamúchil los años 2007 al 2016**
- **Taller de Break Dance en Tamazula en el año 2015 a 2016**
- **Exhibición de Break Dance en el Serrano Guasave 2018**
- **Exhibiciones culturales en las Fiestas del Sol en la Cd. De Mexicali BC. 2009 al 2017**

Inicios

Mi primer encuentro con la cultura del Hip Hop fue mientras me encontraba en la ciudad de Tecate, Baja California en donde el interés por ver a los ejecutantes de esta disciplina me orillo a acercarme a ellos para aprender, durante algunos meses estuve observando los estilos de baile y logré capturar algunos movimientos.

Después en el año 2004 me mude a la ciudad de guamúchil donde encontré interés por la cultura del Hip Hop e inicie con mi formación como bailarín.

En el año de 2005 inicie con un grupo de Break Dance en la ciudad de Guamúchil llamado Gusin Crew con pequeñas presentaciones que se fueron desarrollando a una mejor calidad, esto nos lleva a participar en diversos eventos en las ciudades de: Monterrey, Guadalajara, Torreón Coahuila, DF, Nogales, Mexicali y Tijuana.

En el año 2007 siendo el director de esta agrupación fuimos los ganadores del premio de la juventud (DIFOCUR) en el "Festival de la Juventud 2007",

que se llevó a cabo en la ciudad de Culiacán en las instalaciones de la Isla Musala.

Siendo los ganadores de tan prestigioso galardón se dio una gran gira por todo el estado durante el año 2007 y concluyendo en 2009 mostrando las obras y bailes conformados por (Gusin Crew).

Al termino el maestro Héctor Chávez Fierro director y coordinador de "Sinalodanza" nos invita a formar parte de este excelente grupo del estado donde formamos parte del ensamble de inauguración del festival internacional José limón 2009, participando en colaboración con bailarines de Argentina, Brasil, España, Francia y Venezuela.

En el año 2008 fuimos asistentes al "FACE2FACE" que organiza RED BULL donde participamos en los filtros de selección alcanzando llegar a los 30 mejores bailarines. En este mismo evento se realiza una capacitación con LIL KLASH (de Francia) y PELEZINHO (de Brasil) logrando con éxito el aprendizaje por ellos proporcionado.

En la ciudad de Guadalajara se llevó a cabo el evento ARKA concurso nacional de b-boys donde tuve la oportunidad de asistir al Workshop

En 2012 en el evento en la Ciudad de Mexicali asistimos al WORKSHOP con el b-boy ICEMAN (de Long Beach, Los Ángeles) donde conocimos los fundamentos de "TOP ROCK"

Algunos de los logros de esta agrupación son:

1er Lugar en el concurso nacional "Mi vida y el Baile" en el año 2012 en la ciudad de Colima, 2do lugar en el "internacional" en Mexicali baja California en el año 2013 y la preparación de alumnos para la participación de las Olimpiadas a la Juventud Argentina 2018 logrando una excelente participación y un pase al segundo filtro en Japón.

Actualmente me desarrollo con alumnado de nivel básico en diferentes escuelas de mi ciudad Guamúchil, impartiendo clases de técnica, pasos, entrenamiento y movimientos de Break Dance dando platicas motivacionales para el crecimiento de cada niño, además de darles a conocer las reglas y bases para las competencias dentro de esta disciplina.

Con orgullo y admiración les pongo como ejemplo a uno de mis más dedicados alumnos quien participo en el filtro número 1 Philadelphia usa y en el filtro dos en Kawasaki Japón en las Olimpiadas de la juventud en Argentina 2018 en su debut como danza deportiva integrando a esta disciplina como un ejercicio importante para la participación de nuevas categorías olímpicas.

A lo largo de más de 15 años y actualmente en el 2019 e enfocando todos los recursos de aprendizaje que he adquirido año con año, a los niños y jóvenes de mi municipio salvador Alvarado y en el estado de Sinaloa coordinando con instituciones municipales capacitaciones talleres y formaciones para que gratuitamente reciban una atención grupos vulnerables y de bajos recursos.

Algunos de los municipios donde se ha enfocado a trabajar con estos grupos son: Cósala, Escuinapa, Mazatlán, Culiacán, Angostura, Guasave, Choix, y con esto se ha logrado el desarrollo e integración para el bienestar social por medio de un enfoque de valores culturales.

Acercamiento con los niños y jóvenes de grupos vulnerables a los cuales se les brinda una atención a los ciudadanos que, por medio de las instituciones de educación y cultura, se les ofrece capacitación de artes escénicas e integración a la sociedad.

del 2010 trabajamos juntos para fortalecer conocimientos con grandes resultados.

El Break Dance se ha hecho parte de mi vida, me ha hecho desarrollarme y me ha dado crecimiento infinito. Con el paso del tiempo he logrado realizar movimientos físicos que en un principio no había imaginado y que además conllevan mucha resistencia y fuerza, esta disciplina me da la satisfacción de poder hacer conciencia de los valores que conlleva ser un b-boy, como lo es la humildad, la dedicación, el respeto y el compañerismo, y siempre es muy satisfactorio poder liberar increíbles sentimientos y energía.